

A 3 horas del Tec: alumno supera la distancia y se gradúa con honores



La clase empezaba a las 9, pero Armando Galaviz, egresado de la Licenciatura en Finanzas en el Tec, vivía a 2 horas de distancia y llegar a tiempo implicaba **alistarse con 3 horas de anticipación**. Sin embargo, eso no fue impedimento para **graduarse entre premios y una mención honorífica de excelencia**.

Por años, la rutina del ahora profesional en finanzas por el Tec de Monterrey [campus Laguna](#) le llevó a “mudarse” del **Ejido San Antonio del Coyote en Matamoros, Coahuila**, a la institución para hacer su día a día.

Armando cargó en múltiples ocasiones (si bien no diario), **las comidas del día, sus cambios para ir al gimnasio y hacer otras actividades**, pero este diciembre 2024 le dijo adiós a esta experiencia al celebrar su ceremonia de graduación.

*“El campus se volvió mi primera casa, porque **a mi casa solo iba a dormir**, (pero) a mí me gustó mucho mi carrera, **me gustó mucho mi experiencia en el Tec** y si me dieran la oportunidad volvería a cursar la misma carrera”,* dijo el EXATEC.

“Ser líder del mañana es demostrar que hay mucho talento y quizá faltan oportunidades”.- Armando Galaviz.

Una beca del 100 % gradúa a un emprendedor y financiero

Armando es 1 de los **10 profesionistas y 13 maestros** que egresó del Tec de Monterrey en Torreón este diciembre de 2024; no obstante, él se distingue por obtener **la única mención honorífica de excelencia de nivel licenciatura**.

Además, en Business Hacks, congreso de la Escuela de Negocios en campus Laguna, fue ganador de uno de los **Premios al Rayo Emprendedor**.

Todo ello inició hace poco más de 4 años, cuando ganó una de las **becas del 100 % (Líderes del Mañana)**, otorgada en su caso por un donante anónimo que con su apoyo formó a un emprendedor y financiero Tec.

“Ser líder del mañana es una gran oportunidad, pero también es una gran responsabilidad, porque es demostrar que hay mucho talento y quizá faltan oportunidades”, expresó Armando Galaviz.



/> width="900" loading="lazy">

A lo largo de su carrera, el EXATEC compartió que **buscó corresponder al apoyo del 100 % en el Tec** y por ello se esforzó en el terreno académico mientras también participaba en temas de emprendimiento.

Armando destacó que sentó las bases de una serie de actividades de **Emprendimiento en la Zona E Tec-Cimaco**, del cual fue coordinador general, y que posteriormente evolucionó al proyecto Startup Managers.

Asimismo, cursó la **Concentración en Gestión de Fondos e Inversiones Alternativas**, al tiempo que **consiguió las calificaciones** para convertirse en el **mejor promedio de carrera y mejor promedio de generación de Líderes del Mañana**.

Armando reconoció que hacerse de estos logros **fue posible gracias a sus papás, su abuela (QEPD) y su hermana**.

“Felicidades, generación diciembre 2024, sigamos conquistando montañas”.- Agustín Hernández.

Tec de Monterrey en Torreón gradúa generación diciembre 2024

Fue el 11 de diciembre de 2024 que el **Tec de Monterrey en Torreón** egresó una generación más de profesionistas y maestros, ahora bajo la dirección general de Agustín Hernández Castro.

En su mensaje a los graduados, les hizo saber que **conquistaron una montaña más en su vida**, pero siguen varias cumbres por alcanzar.

Estas, dijo, serán **nuevas y emocionantes aventuras** que tendrán un buen desenlace si continúan con la misma dedicación y espíritu que les llevaron a egresar.

“Felicitaciones a todos los presentes, al alumnado, el profesorado (y) familiares. Felicidades, generación diciembre 2024, sigamos conquistando montañas”, finalizó.

TAMBIÉN QUERRÁS LEER: